



## DIE FRAGE DER WOCHE

### Wann kann man Jeans tragen?

**Passen Jeans zu jeder Gelegenheit?  
Oder gibt es Situationen, in denen sie tabu sind?**  
[www.coopzeitung.ch/wochenfrage](http://www.coopzeitung.ch/wochenfrage)

**D**ie Jeans ist die Alltags-hose schlechthin und nicht mehr aus unseren Kleiderschränken wegzudenken. «Die Jeans ist für mich eines der wichtigsten Basics», sagt auch Styling-Beraterin Luisa Rossi. Kein Wunder, denn mittlerweile gibt es so viele verschiedene Modelle, dass sich für jede Figur und jeden Geschmack etwas Passendes finden lässt. Weil viele Jeans einen hohen Anteil an Elastan haben, passen sie sich der Figur an und sind sehr bequem. «Auch Frauen mit Fi-

gurproblemen können sie tragen», verrät Rossi. Wem solche Jeans zu eng sind, kann sich trösten: «Derzeit ist es im Trend, dass eine Jeans nicht mehr 100-prozentig sitzen muss, sondern gerne etwas weiter sein kann», sagt Luisa Rossi. «Sie muss vor allem lässig aussehen. So ist der Coolness-Faktor höher.» Ein solches Hosenmodell ist etwa die Boyfriend-Hose: «Diese lässig geschnittene Jeans hat sich in den letzten Jahren durchgesetzt», so Rossi. «Auf der anderen Seite sind auch klassische Schnitte mit

## Übersicht Jeans-Schnitte



### Regular Fit

Der klassische Jeansschnitt hat einen geraden Beinverlauf (Straight Leg) und ist nicht allzu figurbetont. Sie hat meist fünf Taschen, zwei hinten, zwei vorne und zusätzlich eine kleine Münztasche.

Diese Jeansform passt eigentlich allen Frauen, die nicht besonders mollig oder sehr dünn sind.



### Slim Fit

Diese figurbetonten Jeans (auch Röhren genannt) sind eng anliegend und folgen der Beinform bis zu den Knöcheln. Eine extreme Form eines Slim fit ist die Skinny-Jeans.

Die anliegende Slim-fit-Jeans sieht gut aus an schlanken Frauen mit schlanken Beinen, die auch keinen Hüftspeck haben.



### Bootcut

Die Beinform ist am Oberschenkel relativ eng geschnitten und läuft gegen unten leicht auseinander, sodass die Hose über den Stiefeln getragen werden kann.

Frauen mit breiteren Oberschenkeln, kräftigen Waden und etwas breiteren Hüften können sie gut tragen. Frauen mit kurzen Beinen können diese mit einer Bootcut länger erscheinen lassen.